

## L'Europe inspire les lycéens d'Emile-Baudot

Créée en 2001, la Journée européenne des langues a pour objectif de s'ouvrir à d'autres cultures, traditions et langues qui ne sont pas habituellement présentées en classe et vise également à valoriser les talents créatifs des élèves. C'est dans ce cadre que, mardi 26 septembre, les élèves de seconde bac pro et 1<sup>ère</sup> CAP du lycée professionnel Emile-Baudot ont participé à des ateliers ludiques et créatifs et plus particulièrement des jeux de sept familles, nuages de mots, jeu des homonymes et bien d'autres. Au

final, dix élèves ont remporté chacun un atelier et ont ainsi gagné des tee-shirts à l'effigie de l'Europe.

Les élèves ont ensuite profité d'un goûter préparé par les élèves en terminale ATMFC (Assistant technique en milieu familial et collectif) qui, pour la circonstance, ont cuisiné des recettes européennes telles que les amaretti, des biscuits italiens à l'amande, les pasteis de nata, ainsi que des flans portugais qui ont régalé tout le monde.



Les finalistes ont gagné des tee-shirts à l'effigie de l'Europe.